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○ 先に要望書を提出していた，南部企業団地内市道法面の除草が実施されました。 

また，市道「一鍬田黒田線」について除草作業が進められています。  

○ 八名区長会から要望した「愛知県環境部による説明会」については，5/27 市の報

告会に準じて実施する方向で調整が進められましたが，愛知県は会議をマスコミへ

公開することを拒絶している為に暗礁に乗り上げています。 

区役員会からのお知らせ  


